



## Dukung Ketahanan Pangan, Danramil 0602-02/Kasemen Kerahkan Babinsa Dampingi Petani

**A. Nopriyadi - SERANG.KAMPAI.ID**

Jan 8, 2025 - 23:54



Banten,— TNI AD terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional, melalui peran aktif para Bintara Pembina Desa (Babinsa).

Salah satu upaya tersebut, diwujudkan oleh Serda Munawir Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang, yang terlibat langsung dalam pendampingan dan bantuan kepada Kelompok Tani (Poktan) Kesaud Jaya, bertempat di Kampung Kijaud Kelurahan Warung Jaud Kecamatan Kasemen Kota Serang, Provinsi Banten, Rabu (08/01/2025).

Dalam kesempatan itu, Serda Munawir mendampingi petani dalam proses pemupukan dan penanaman padi, merupakan sebuah langkah nyata dalam mendukung ketahanan pangan.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen, Lettu Inf Dadan Ramdani, menjelaskan bahwa kegiatan pendampingan yang dilakukan Babinsa, merupakan bentuk sinergi antara TNI AD dan masyarakat khususnya petani, dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

“Kehadiran Babinsa di tengah petani bukan hanya untuk memberikan motivasi, tetapi juga membantu secara langsung dalam proses bertani. Ini menjadi bagian dari upaya kami, mendukung program pemerintah dalam ketahanan pangan,” ujar Lettu Dadan.

Ia menambahkan, pendampingan ini tidak hanya berhenti pada tahap penanaman, tetapi juga mencakup pemupukan, perawatan, hingga panen.

“Melalui kerja sama seperti ini, kami berharap hasil panen bisa meningkat dan memberikan manfaat besar, juga meningkatkan kesejahteraan kepada seluruh petani,” tutupnya.

Lanjutnya, Kegiatan seperti ini juga merupakan salah satu bentuk nyata, kepedulian TNI AD. Terhadap kesejahteraan masyarakat melalui sektor pertanian, sekaligus memperkuat sinergi antara TNI dan rakyat, untuk menciptakan ketahanan pangan yang kokoh.

Sementara itu, Sayuri selaku Ketua Kelompok Tani Kesaud Jaya, menyampaikan rasa terima kasih atas pendampingan, yang diberikan oleh Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen dalam kegiatan pertanian.

Menurutnya, kehadiran Babinsa seperti Serda Munawir, akan dapat memberikan motivasi dan bantuan nyata bagi para petani.

“Kami sangat terbantu, terutama dalam hal pemupukan dan penanaman. Kehadiran Babinsa juga membuat kami lebih bersemangat, untuk meningkatkan hasil panen,” ungkap Sayuri.

Ia berharap, kerja sama antara petani dan TNI ini, terus terjalin di masa depan.

“Sinergi seperti ini sangat bermanfaat bagi kami, tidak hanya secara teknis, tetapi juga mempererat hubungan antara petani dan Babinsa. Kami optimis, semoga hasil panen ke depan akan lebih baik dengan dukungan penuh dari Babinsa,” tutupnya.